



Protégeons le droit à l'avortement !

publié le 24/11/2022

Le collège Louis Merle au cœur des actualités :

Dès le mois de septembre, 6 élèves de 4e et de 3e se sont engagés dans le club "médias", animé par M. Delabryère et Mme Leloup, le jeudi de 13h00 à 14h00.

Nos 6 volontaires : Hannah, Elsa, Baptiste, Félicie, Sacha et Margot ont déterminé le premier sujet de l'année :

L'avortement, un droit protégé ou remis en cause ?

Après plusieurs séances de travail, sur divers documents, nos reporters vous présentent le fruit de leurs réflexions à travers un podcast.

Très bonne écoute à tous



(MP3 de 3.5 Mo)

Les membres du club "médias"

Suite au prochain épisode : Les parents et les écrans : "je t'aime - moi non plus ?"



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.